

LA VOIX DU GRAND LARGE

Lettre N° 4 de la Délégation Nationale des Français de l'Étranger du Rassemblement National





Trois bonnes nouvelles dans ce quatrième numéro de notre lettre bimestrielle dédiée aux Français de l'Étranger.

- La première concerne notre organisation qui s'est fortement renforcée avec la nomination de nouveaux responsables de circonscription qui nous permettent d'avoir (et c'est historique !) une organisation complète dans les 11 circonscriptions du monde. Je profite de cette occasion pour remercier tous ceux qui s'engagent activement à nos côtés et qui créent cette belle dynamique au sein de nos équipes.

- Deuxième bonne nouvelle : le Rassemblement National défendra fièrement les couleurs des français de l'étranger lors de l'élection sénatoriale de septembre prochain et c'est notre ami Pierre Brochet, avocat d'affaires en Malaisie et doté d'une très forte expérience de l'étranger, qui conduira cette liste autour d'un programme dont l'objectif sera de mieux défendre nos compatriotes de l'étranger. Bonne chance à lui !

- Enfin, nous poursuivons aux côtés de notre président Jordan Bardella notre tour des pays

dans lesquels vous êtes les plus nombreux. Après Bruxelles en février, Londres en avril, c'est à Rome que nous organiserons un after work le vendredi 6 octobre prochain afin de rencontrer nos amis français d'Italie. Suivront le Portugal, l'Espagne, la Suisse....

En conclusion, notre délégation est vivante. Elle l'est grâce à l'implication de tous. Je veux remercier tous les membres du bureau pour leur action bénéfique.

C'est en équipe que nous sommes les plus efficaces et c'est ainsi que nous apporterons notre contribution aux futures victoires lors des élections européennes de 2024 mais aussi à la nécessaire victoire présidentielle de 2027 !

Vive la France de métropole, d'outre-mer et de l'étranger !

Jean-Lin LACAPELLE

Député français au Parlement européen
Délégué National aux Français de l'Étranger

ORGANIGRAMME

MEMBRES DU BUREAU DNFDE	
Délégué National	Jean-Lin LACAPELLE jean-lin.lacapelle@rassemblementnational.fr
Délégué National adjoint	Philippe MIALHES pmialhes@hotmail.com
Responsable des Réseaux Sociaux	Max BEGON-LOURS mbl106006@protonmail.com
Coordinateur Assemblée Nationale	Aurélien LOPEZ-LIGUORI aurelien.lopezliguori@assemblee-nationale.fr
Chargé de Mission	Raymond de MALHERBE raymonddemalherbe@hotmail.com
Élus consulaires	Hervé CARDON (5) Portugal quintacardon@gmail.com
	Olivier BURLOTTE (11) Russie oburlotte@yahoo.com
	Éric MINÉ (11) Thaïlande-Birmanie ericmine@yahoo.com

RESPONSABLES DE CIRCONSCRIPTION		
N°	Circonscription	Responsables nommés
1	États-Unis - Canada	Magali HENRY magali.henry@live.ca
2	Amérique du Sud et Centrale	Marlon VANDAMME marlon.vandamme.rn@gmail.com
3	UK, et Pays Scandinaves et Baltes	Max BEGON - LOURS max.begon@rassemblementnational.fr
4	Benelux	Frédéric CERDOBBEL loft34@gmx.fr
5	Espagne - Portugal - Andorre et Monaco	Johana MAUREL maureljohana@gmail.com
6	Suisse et Liechtenstein	Lilian DAL TOE daltoelilian@gmail.com
7	Europe de l'Est	Bernard WAYMEL bernard.waymel@yandex.com
8	Europe du Sud	Mario FERRETTI mario.ferretti@orange.fr
9	Afrique de l'Ouest et du Nord	Yves DUIGOU yvduigou@free.fr
10	Afrique de l'Est et M.O.	Nomination en septembre
11	Asie - Russie - Inde etc.	Pierre BROCHET pcxbrochet@gmail.com

PIERRE BROCHET : NOTRE CANDIDAT RN DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER POUR LES ÉLECTIONS SÉNATORIALES DU 24 SEPTEMBRE 2023



Investi par le Rassemblement National pour les élections sénatoriales de septembre, je mène une liste Rassemblement National pour les six sièges ouverts à la représentation des Français établis hors de France au Sénat. Il est urgent que les patriotes aient droit à leur voix au Sénat et qu'avec tous les parlementaires du Rassemblement National nous puissions construire l'alternance politique. Les nouvelles de France sont alarmantes et les Français de l'étranger en souffrent comme tous. Loin mais pas éloignés du sort de notre pays.

Je suis moi-même un Français de l'étranger, avocat d'affaires depuis plus de 25 ans en Europe – Hongrie, Italie, Royaume-Uni – puis aux États-Unis et aujourd'hui en Asie. Comme beaucoup de Français de l'étranger, ma vie hors de France a eu de multiples facettes : tour à tour étudiant, stagiaire et avocat salarié d'un grand cabinet international, puis associé-salarié sous contrat local, j'exerce aujourd'hui en profession libérale indépendante

depuis Kuala Lumpur en Malaisie. Successivement affilié à une sécurité sociale européenne puis couvert par des assurances médicales privées et enfin affilié à la Caisse des Français de l'étranger, je connais bien les aléas de notre « sécurité sociale ». Célibataire, puis mariage à l'étranger puis naissance à l'étranger et hélas aussi le deuil de parents en France pendant la pandémie.

Quelles leçons en tirer ? Le temps n'est plus à tergiverser, on doit à la France et aux Français de l'étranger une vision et une politique claires et décidées. Nous ne reconnaissons plus notre pays et nous craignons le pire. Délitement de l'autorité, perte de repères. Perte d'identité, effacement voire retranchement diplomatique. Dégringolade éducative, braderie de nos expertises et de nos fleurons. Sentiment diffus qu'il est devenu impossible de 'rentrer chez nous' et pourtant difficile de 'persévérer hors de France'. Je suis fier de porter les couleurs du Rassemblement National pour ces élections. Le RN reflète les valeurs de liberté, de responsabilité individuelle et de communauté nationale qui me sont chères ; le respect de la condition humaine, le courage et la compassion également.

Comme moi vous n'aurez pas manqué de constater avec ironie que les sénateurs sortants se découvrent une énergie renouvelée pour faire des propositions de loi en faveur des Français de l'étranger dans la dernière ligne droite avant les élections... quand d'autres parlementaires non- RN se découvrent des velléités de fermeté envers la submersion migratoire... Ce serait risible si ce n'était pas si grave. Élus pour représenter les Français de l'étranger au Sénat, nous travaillerons avec tous les autres parlementaires du Rassemblement National pour mieux défendre la France et les Français de l'étranger. Notre programme sera bientôt rendu public et contiendra de toutes nouvelles propositions pour les Français de l'étranger. Et

comptez sur nous pour repousser pas à pas le projet de société et le projet économique d'Emmanuel Macron et du gouvernement. Je sais que nombreux sont les conseillers des Français de l'étranger qui sont prêts à nous rejoindre dans ce combat.

Beaucoup de leurs électeurs le leur demandent. La France et les Français de l'étranger ont un besoin urgent de bonnes nouvelles.

Merci de m'avoir permis de me présenter à vous.

Suivez-moi sur Tweeter :  @P_Brochet

Retrouvez mon interview vérité au Petit Journal en date du 8 juin 2023 sur :

<https://lepetitjournal.com/expat-politique/actualites/pierre-brochet-tache-porter-attentes-leurs-espoirs-senat-363212>



UN VENT DE FRAÎCHEUR AU CANADA AVEC MAGALI HENRY, NOUVELLE RESPONSABLE DE CIRCONSCRIPTION



Bonjour Magali, vous êtes responsable RN de la circonscription du Canada / USA, pourriez-vous vous présenter ?

Bonjour, je m'appelle Magali Henry. Pour me présenter brièvement, je suis franco-canadienne, née à Manosque en Provence. Je suis mariée et maman d'une jeune fille de 25 ans.

Après une enfance passée dans diverses parties du globe comme l'Afrique, l'Asie, le Maghreb ou le Moyen-Orient, ma carrière professionnelle en Informatique m'a amenée il y a une vingtaine d'années, à m'installer à Laval, près de Montréal, au Québec.

Je suis également passionnée d'équitation, de chevaux et de nature. J'ai réalisé mon rêve d'enfant en devenant propriétaire de 2 chevaux, il y a une dizaine d'années.

Pourquoi vous êtes-vous engagée en Politique ?

Dès mon plus jeune âge, mon père m'a transmis le virus des voyages, mais aussi et surtout, l'amour de la France. Malgré l'éloignement, j'ai toujours eu à cœur notre belle France et son destin. La voyant se dégrader au fil de mes retours, année après année, il ne m'était plus possible de rester spectatrice de son naufrage. J'ai donc décidé de participer activement à la défense de notre culture, notre langue, notre histoire, notre gastronomie, notre patrimoine et notre savoir-vivre unique, en m'engageant politiquement. J'ai choisi le Rassemblement National, car les idées et les approches pragmatiques qu'il propose correspondent aux valeurs que je souhaite défendre et promouvoir.

D'autre part, c'est aussi la place que le Rassemblement National donne aux Français de l'Étranger qui m'a décidée. Trop souvent, les Français de l'Étranger sont négligés voire oubliés. Pourtant nous participons au rayonnement de la France. Nous sommes des Français à part entière, et bien qu'éloignés, nous souhaitons participer activement au redressement de la France. Le besoin d'être proche de la France se fait encore plus ressentir lorsque l'on vit à l'étranger. Les racines s'expriment.

L'adage « Loin des yeux, loin du cœur » ne s'applique absolument pas! Le Rassemblement National est le seul parti qui l'a compris et mis en œuvre, en créant une Délégation spécifique.

Quels sont vos objectifs dans votre circonscription ?

Le Canada compte la plus grande communauté française en Amérique du Nord. Nous sommes plus de 100 000, dont environ 60 000 au Québec. La francophonie de la Province attire plus de 4000 français par an.

Mon objectif à court terme est de prendre contact avec les patriotes localement. Le Canada est grand, 18 fois la France, donc il est important de savoir dans quelles provinces/régions ils se trouvent et créer des antennes de proximité, afin de nous retrouver, partager nos expériences, nous entraider.

Démontrons en action, le fameux « Fraternité » inscrit au fronton de nos mairies.

Le deuxième objectif est de resserrer les liens avec les patriotes en France. L'image des Français de l'Étranger s'est écornée au fil des décennies et il est important de montrer que, même loin, nous avons la France à cœur. De plus, notre expérience locale peut apporter un angle de vue nouveau et ouvrir le débat sur des solutions innovantes.

Mon troisième objectif est bien-sûr de faire connaître le programme du Rassemblement National et de faire grandir nos idées sur ce sol, où les Français sont, paradoxalement, attirés par celles du centre gauche.

Les objectifs sont ambitieux, mais à cœur vaillant rien d'impossible !



LA SUPPRESSION DU CORPS DIPLOMATIQUE : UN PROJET FUNESTE AU SERVICE DE L'UNION EUROPÉENNE

Emmanuel Macron poursuit dans tous les domaines la seule politique qui correspond à ses seules convictions profondes : la destruction de l'ensemble des institutions qui jusque-là participaient à la solidité et à la pérennité de notre État national. Celles que Napoléon appelait les « masses de granit ».

Notre diplomatie, hélas, n'échappe pas à cette politique catastrophique.

En effet, Macron a décidé récemment la suppression pure et simple du corps diplomatique.

Pourtant, le monde entier, depuis deux siècles, nous enviait celui-ci. Recruté parmi les hauts fonctionnaires de l'ENA, ou par les concours du Cadre général ou du Cadre d'Orient. Ce dernier concours faisait qu'il y a parmi les diplomates français des fonctionnaires qui manient parfaitement le mandarin, le russe, l'arabe, le swahili, l'indonésien, le sanskrit...

Désormais, le recrutement se fera « à la tête du client », au détriment des talents, du mérite, de l'efficacité.

Pire, en même temps – si l'on peut dire-, les soutiens de Macron au Parlement européen votent en faveur de la transformation des Délégations de l'Union européenne dans les pays tiers en « ambassades ».

C'est par conséquent clair : pour Macron, ce projet funeste consiste à appauvrir notre diplomatie pour, à terme, l'intégrer dans une politique extérieure de l'Union européenne qui aura tôt fait de liquider notre souveraineté.

Et, bien sûr, nos compatriotes de l'étranger peuvent déjà mesurer la baisse quantitative des services diplomatiques et consulaires qui leur est offert.

Jean-Lin Lacapelle



LES AFTER WORK DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER



Bruxelles, 2 février 2023



Londres, 27 avril 2023



À venir : Rome, le 6 octobre prochain

NOS RÉSEAUX SOCIAUX

Vous pouvez suivre notre actualité et vous abonner à nos réseaux sociaux.

N'hésitez pas à partager nos publications.



@RNetranger



RNetranger

NOUS CONTACTER

Courriel :

francaisdeletranger@rassemblementnational.fr

Adresse :

Délégation Nationale des Français de l'Étranger
Rassemblement National

114bis, Rue Michel Ange
75016 Paris

Tél. : +33 1 41 20 20 00

Adhérer ou faire un don

rassemblementnational.fr